



# 平野中だより

【第7号】

校訓「自主」「責任」「協力」

「勤労」「健康」

令和7年8月29日

大阪市立平野中学校

## 平和について考えよう

今年の夏休み期間中は猛暑日が連続し、例年以上に厳しい暑い日が続く一方で、全国的に大雨による被害もあり、被災地域の早い復興を願っている次第です。



そのような中、本校では8月6日には「平和・人権登校日」を設け、体育館でDVD「ヒロシマに一番電車が走った」を全体で視聴しました。また、午後からは平野子ども人権フェスティバルが平野北中学校で開催され、平野中・平野北中の生徒会・吹奏楽部・軽音楽部が参加して、小学生に平和や地域に関するゲームをしたり、演奏を披露してくれました。

今年は戦後80年となります。戦争を体験し、伝える人も少なくなりますが、このような機会に「平和」について考える機会としてほしいものです。

## 充実した二学期にむけて

始業式では美術科の新しい先生の紹介や、夏休み中の部活動の表彰もたくさん行われました。2学期には、3年生は実力テスト(第2回～第4回)や大阪府一斉の3年生チャレンジテストが実施されます。しっかりと気持ちを切り替えてテストに臨んでください。

また、昨年から熱中症の関係から体育大会を10月以降に実施するため、「文化発表会」は9月26日(金)に、「体育大会」は10月31日(金)に実施の予定です。

1年生の皆さん、中学校の生活にも慣れ、再度自分の目標を明確にして、その実現に向け努力し、学校生活を充実したものにしてください。

2年生の皆さん、一番成長できる時です。これからも学習や部活動・学校行事等にしっかりと取り組み、学校の中心となって盛りあげてほしいと期待しています。

3年生のさんは、進路実現に向けて正面から取り組まなければならない時期になってきます。自分が頑張るのではなく、仲間と共に進路を目指すことで、一人では乗り越えられないことも乗り越えることができます。行事の取組や勉強と忙しい時期となります。各自の目標に向かって邁進してください。

## 夏休みの部活動

運動部では、すでに夏休みから大阪市の秋季大会の予選やブロック大会が始まっています。



○卓球部 ブロック大会 3年女子団体 … 第3位・3年女子個人 … 第3位

○女子バレー部 ブロック大会 第3位

○サッカー部 秋季市大会ブロック予選 優勝

○水泳部 大阪市学年別大会 2年男子100m平泳ぎ … 第8位  
1年男子100m自由形 … 第8位



○陸上部 ブロック大会 2年男子砲丸投げ … 第2位・2年女子砲丸投げ … 第1位

1年男子100m … 第2位・1年男子走り幅跳び … 第1位

○バドミントン(校外クラブ) 大阪府大会 3年女子 女子シングルス … 第5位

文化部では、軽音楽部が7月に関西万博の大ステージに出演し、8月にはSNEAKER AGES(全国高校軽音楽部大会)の関西地区予選会にも出場しました。吹奏楽部は、7月の大阪府吹奏楽コンクールの中地区大会で銀賞を受賞、また、平野北中学校と合同で大阪城音楽堂での「たそがれコンサート」にも出場しました。

